

# ニュータウンシビック NEWS

写真 畠山久夫（1工区）

# 新春



新年のあいさつ

滝沢ニュータウン自治会

会長 遠藤 信雄



皆様 新年あけましておめでとうございます。本年、自治会創立50周年を迎えることになりました。当自治会の本年の全ての事業に「ニュータウン自治会創立50周年」を冠して実施することになります。ここまで自治会を導いてくださった自治会員の皆様と自治会役員の皆様に深く感謝を申し上げます。

さて、自治会創立50周年を迎え皆様に嬉しいお話をさせていただきたいと思います。それは昨今の温暖化に対応するためニューシビックセンターにエアコンを設置することです。エアコンは全部で5台で大ホールに設置されます。温暖化が進展しても、住民の皆様が健康のため住民同士の交流のため、ニューシビックセンターを利用していただき、滝沢ニュータウンを更に活性化していただきたいと考えております。

今年もどうぞ宜しくお願ひいたします。

滝沢N-T自治会創立50周年を迎える

# 新年交賀会

令和8年1月10日（土）12時

ニューシビックセンターホール



# 冬季、火災・交通安全にご注意を！

## ●交通安全防犯部、のぼり旗を立てて交通安全を呼びかける

交通安全防犯部は12月17日（水）の朝、年末の交通事故防止県民運動に呼応して、子供達の登校、朝の出勤ラッシュの時間にあわせ、のぼり旗を立てて交通安全を呼びかける活動を、マイヤ交差点付近で行いました。防犯部からは8名の部員さんが参加し、今回は防犯防災リーダーの方にもご協力頂きました。



## ◆冬の交通安全・防犯に注意

▼飲酒運転はやめましょう・凍結スリップに注意

▼詐欺に注意、ニセ警察詐欺・海外からの詐欺電話に注意しましょう



## ●シビックセンター防災講話(いきいきサロン)

11月27日（木）いきいきサロンの開催と合わせ、シビックセンターの防災講話が行われました。滝沢消防署から3名の方に来ていただき、ビデオなどを使いながら電気火災の怖さと対策を話してくださいました。発熱の実験もあり、為になる講話でした。



## ◆鵜飼保育園から火災予防ポスター

鵜飼保育園の子どもたちから火災予防の申し入れがあり、手書きのポスターを渡されました。シビックセンターのホール入り口に貼り付けてありますので、ご覧ください。

## ◆自治会役員会

第8回役員会が12月20日(土)に行われました。新年交賀会の準備や、温暖化の中での雪かき支援隊についてなどが議論されました。なお、来年度総会で役員改選がありますので、次期役員について自薦推薦などありましたら、自治会までお願いします。

## ◆雪かき支援隊について

今年も雪かき支援隊を行いますが、実施日程を決めず、雪が降った次の日曜日に行うことになりました。連絡網で回しますのでご協力をお願いします。

### 自治会創立五十周年 実行委員会より

#### 創立50周年です！！

今年はいよいよ自治会創立50周年の年です。終（つい）の住居を住みやすい環境にしようと立ち上げられたNT自治会です。みなさまのご協力をよろしくお願ひします。これまで実行委員会で話し合ってきた内容は自治会から通常総会に諮られ、実施ということになります。

#### ★引き続き昔の資料を集めています

皆さんの所に昔の自治会の資料や写真がありましたらご提供をお願いします。ご連絡は実行委員遠藤文敬（一工区）あるいは高屋修（一工区16-2）まで

◆佐藤和男理事逝去  
二工区理事の佐藤和男氏  
が突然ご逝去されました。  
ご冥福をお祈りします。

◆三工区民生委員決まる  
まだ決まっていなかつた  
三工区の民生児童委員ですが、交代者が見つからなかつたため、三角良二・三工区長が兼任することになりました。  
これまでやつていただいた  
区目時礼子さん、大変ご苦労でした。



違反ゴミの一部

◆ゴミ出しはルールを守って  
ゴミ集積所にタイヤなど  
収集できないゴミが出され  
ています。ゴミ出しはル  
ールを守って出すようお願  
いします。

短  
信